Neue Busse besser

(Zum Bericht "Die großen Probleme der Kleinen" vom 28. 4.)

Die Vorfälle sind hoffentlich nur Einzelfälle, denn Erfahrungen zeigten, dass das Betreten der Stadtbusse mit Kinderwagen durch die neue, zu 100 Prozent niederflurige Busflotte wesentlich bequemer wurde. Die beengten Platzverhältnisse des kleineren Kinderwagen-Rollstuhl-Abstellbereichs treffen die erste "Mercedes"-Serie (Nr. 21-32), welche nur einem Rollstuhl oder Kinderwagen Platz bietet. "Fahrgast kärnten" schlug vor, zwei Sitze zu entfernen. Leider wurde dies noch nicht umgesetzt. Trotz vereinzelter Probleme die seit Jänner abgeschlossene Auslieferung der zweiten "Mercedes"-Serie aus Sicht von "fahrgast kärnten" zu einer Attraktivitätssteigerung. Nun sind erstmals in der Geschichte des Klagenfurter Stadtbus-Verkehrs alle Busse klimatisiert.

> Dr. Markus Lampersberger, Obmann "fahrgast kärnten"